



## LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO VISITA LA UIEN CANARIAS, PERTENECIENTE AL 2° BATALLÓN DE INTERVENCIÓN DE EMERGENCIAS DE LA UME

- La delegada del Gobierno en Canarias, Elena Máñez, acompañada de los subdelegados en Las Palmas, María Teresa Mayans, y Santa Cruz de Tenerife, Javier Plata, realizan su primera visita oficial a la UIEN CANARIAS

Las Palmas de Gran Canaria, 20 de diciembre de 2018.- La delegada del Gobierno en Canarias, Elena Máñez, acompañada de los subdelegados de Las Palmas, María Teresa Mayans, y de Santa Cruz de Tenerife, Javier Plata, han visitado hoy las instalaciones de la UIEN (Unidad de Intervención en Emergencias) CANARIAS de la Unidad Militar de Emergencias (UME) en la base aérea de Gando.

La delegada del Gobierno ha sido recibida por el Jefe del 2º Batallón de la UME, el teniente coronel Garces, que se ha desplazado desde Sevilla, el coronel Torres, Jefe de la base aérea de Gando y el capitán Viana Jefe de la UIEN CANARIAS.

Tras el recibimiento, la delegada y los subdelegados han podido conocer con mayor detalle las capacidades de actuación de la UME dentro del Sistema Nacional de Protección Civil, posteriormente se les ha realizado una exposición de materiales y una exhibición dinámica donde han participado, entre otros, equipos de excarcelación, búsqueda y rescate urbano, búsqueda cinológica, lucha contra incendios forestales, intervención en inundaciones con buceadores, reflote de material pesado.

## Personal y medios

La Unidad cuenta con 165 hombres y mujeres y más de 60 vehículos dispuestos a intervenir no solo en la lucha contra incendios forestales sino también en las emergencias de toda naturaleza que pudieran ocurrir en cualquier lugar del archipiélago.

En la exposición estática de vehículos y materiales se ha visto todas las capacidades que la Unidad Militar de Emergencias tiene preposicionadas de manera permanentemente en Canarias, para actuar en aquellas circunstancias de emergencia u otras necesidades que así se consideren.

Entre los medios técnicos con que cuenta la UIEN para su intervención figuran 16 auto-bombas, de las cuales son 4 nodrizas, con capacidades de 4.000 y 13.500 litros de agua respectivamente, 9 camiones y 24 vehículos logísticos, 2 ambulancias, 4 autobuses, 1 EMBAL (extractora de lodos), 3 zodiacs, dos grúas, una cisterna, 8 vehículos ligeros y dos minimáquinas. Asimismo, se dispone, de 8 perros con capacidad de búsqueda de personas vivas y cadáveres.

## Intervenciones de la UME

Durante el pasado año la UIEN, que tiene como zona de actuación preferente Canarias, efectuó distintas operaciones, entre las que destacan el Incendio forestal ocurrido en la Isla de Tenerife y la colaboración con la Policía Nacional en una operación de búsqueda de una persona.

Gabinete de Prensa - Delegación del Gobierno en Canarias

Tlf. 928 999 000 / 202 / 320

FAX 928 999 200

email: <a href="mailto:gabinete\_prensa.canarias@correo.gob.es">gabinete\_prensa.canarias@correo.gob.es</a>

miguel.cabanillas@correo.gob.es / carmenmaria.zamora@correo.gob.es

Twitter: <a>@DgCanarias</a>